

平成30年10月23日(火) 第13号



# きふね

北九州市立貴船小学校  
〒802-0074  
小倉北区白銀2-8-1  
TEL921-3971  
文責：校長 新森 修二

目指す子ども像

- <き> きまりを守る子ども
- <ふ> 振り返り、よく考える子ども
- <ね> 粘り強くがんばる子ども

## 陸上記録会がありました。

10月18日(木)、鞆ヶ谷陸上競技場で小倉北区の陸上記録会が行われました。この大会に、本校の6年生が参加しました。種目は、100m走、800m走、走り幅跳び、ソフトボール投げ、400mリレーの5種目です。

これまで子ども達は、種目別にたくさんの先生方のご指導を受け、一生懸命に練習してきました。そのご指導に対して、感謝の気持ちを伝えるために、先生方にお礼の手紙を渡してくれました。「教えていただいたことを生かして、精一杯頑張ります」と力強い言葉が書かれていました。

会場に着くと、子ども達は、広いトラックやたくさんの人を見てとても緊張したようです。

実際の競技になると集中し、自己ベストを更新した子どもが多かったようです。特に800mなどは、トラックが走りやすかったことや周りのペースが速かったこともあり、大幅に記録を縮めた子がいました。

子ども達は、「陸上記録会は、決してあきらめないことを教えてくださいました。」「この後、学習発表会もあるので、それがんばります。」と感想に書いていました。

よい学びになったと思います。



100m走

## 「学び合い」をしています。

貴船小学校では、子ども達が主体的に学びに向かえるように、「学び合い」という学習法を取り入れています。学校の研究のテーマです。簡単に説明すると、時間内に課題を全員がクリアするために、教え合う活動です。課題は様々ですが、いずれにしても子ども達が意欲的に学習に向かえることを目指しています。

5年生の通信に次のような記事がありました。

「昨日も『算数が分からない』を克服するために、いつも通り『学び合い』でやり直し地獄を決行。(中略)その中で、友達のパースに合わせて上手に教えていたのはA君。偉かったのはそれに対して『何でこうなるの?』『え?じゃーこういうこと?』と、問い返していたB君。『先生!まだ分からんけえ、あと10分!』と最後まで頑張りました。A君・B君ペア、お手本でした。」

というものです。

本年度から、学び合いを「分からない児童が、分かろうとする学習活動である」と捉えています。このように、最後まで分かろうとする子ども達が増えてきたことで、全国学力・学習状況調査の結果も少しずつ上がってきました。今後も頑張る子たちであって欲しいと願っています。



この写真は、学び合いの様子です。  
本文の場面ではありません。